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XIII. Gesetzgebungsperiode 

P 
.. 2 Dez. 1971 ras.: Q 

A n f I' a g e 

der Abgeordnten Egg, Horejs, Jungwirth.t Reinhart, \'lilIe 

und af.'mossenJ 

an den Herrn Bundesminister für Handel, Gewerbe und Industrie, 

betre ffend die in Aus;5icl1t ges te:Ll te Pflegekennzeichnungs

vero:C'dnung fUr Textilien. 

Schätzungen ergeben, daS de~~sterreichischen Volkswirt

schaft jährlich durch falsche Pflege von 1:Jäsche und Beklei

dung rund 6öo 1:1111ionen Schilling verloren gehen. 

Derzeit ist es den einzelnen Firmen überlassen, in den 

'rext:LlEün Hinweise für die richtige Pflege anzubringen. Es 

gibt jedoch berEd ts international eingeführte Normen für 

Pflegevorschriften, nach denen sich die österreichischen 

Er'zeuger richten können. Nachdem dies nur in verhäl tnis

mäßig wenigen Fällen geschieht, stellen die unterfertigten 

Abgeordneten die 

A n fra g e : 

Sind Sie berei t;, eine Pflegekennzeicr.mmgsverordnung für 

Textilien zu erlassen? 
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